PETIT POW! POW ! NOEL

ROBERT MORIN, FAIS-LE TOI MEME ! Realisation

ROBERT MORIN
La nuit du 24 décembre, armé de sa caméra et dune seringue ﬂ“fﬂﬂ:
hypodermique remplie d'eau de javel, un homme s’introduit dans la 5005
chambre d'hopital de son pére mourant. Il vient régler ses comptes o

avec celui qui n'a jamais su communiquer avec lui. Durant de longs 91 min
séjours, il va le torturer et 'humilier afin de lui faire expier ses crimes.

Un film choc tourné par Morin avec son vrai pére sur son lit de mort.

Sans doute I'un des films les plus personnels de Morin. Petit Pow!

Pow ! Nogl, est une scabreuse catharsis libératrice.

Prix de la « Main ¥, Festival du nouveau cinéma, Montréal, octobre 2005

On the night of 24 December, armed with his camera and a bleach-
filled hypodermic syringe, &8 man enters the hospital room of his dying
father. He has come to settle matters with the man who never knew
how to communicate with him. During long visits, he is to torture and
humiliate him in order to make him atone for his crimes. A shock -film
shot by Morin with his real father on his deathbed. Without a doubt
one of Marin’s most personal films, Petit Pow! Pow! Noél is a liberating,
shocking catharsis.

The “Main® Award, Festival du Nouveau Cinéma, Montrésl, October 2005




